

# Schüler lernen Geschichte zu Flüchtlingsboot „Suna Gal“

Die Überreste des Bootes befinden sich in O-Heim



Praxisnaher Geschichtsunterricht in Ottensheim.

Foto: Edith Zoldt

OTTENSHEIM (red). In der vierten Klasse der Neuen Mittelschule Ottensheim erfuhren die Schüler im Rahmen des Geschichtsunterrichts die tragische Geschichte von Senegalesen, die mit dem Boot „Sunal Gal“ geflohen waren. Zu diesem Zweck luden sie Susanne Posegga ein, die diese Flüchtlingsgeschichte genau recherchiert hatte. In ihrem Film schlägt sie eine Brücke zwischen Ottensheim, wo sich die Über-

reste dieses Fischerbootes auf dem Campingplatzgelände befinden, bis nach Senegal, wo es hergestellt wurde. „Sunu Gal“ heißt in der Landessprache „das Boot“ und klingt ähnlich wie Senegal. Die interessierten Schüler erfuhren ebenso viel über das Leben in diesem afrikanischen Land, über die Flüchtlingsproblematik und andere Probleme in Afrika, an denen Europäer nicht so ganz unschuldig sind.